

8月のできごと

田丸 あけみ

この夏は、連日、オリンピックがテレビで放送されていましたね。私が一番心に残っているのは、実は開会式でした。参加国は、206カ国。テレビに映し出されていた世界の子供達や大人達の満面の笑みがとても印象的でした。笑顔は、万国共通。式が進むにつれて、今度は、小さな子供達が次々と登場してきました。その子供達は、スラム街で暮らす子供達でした。15人程の子供達がきれいな声でオリンピックという場で合唱していました。その子供達を見ていると、目はキラキラしていて、前をしっかりと見据えているように見えました。その姿を見て、胸が熱くなりました。世界中の子供達の未来が明るい未来であります様に…と心から願いました。

オリンピックに沸いた8月でしたが、長池周辺でも四地区まつりが盛大におこなわれました。アトムも協力団体として毎年参加しています。今年も、四地区まつりを通して、地域の方々に日頃の感謝の思いを伝える機会となりました。いつもアトム共同保育園の子供達を温かく見守って頂きありがとうございます。と伝えると、いつも地域の方々から温かい言葉を反対に返して頂きます。

アトムの子供達がここでのびのびと生活ができるのも、地域の方のあたたかいまなざしがあるからです。話しをする中で、地域の方から一つだけお願いをされた事がありました。

それは、送迎時のスピードに注意してほしいという事でした。アトム周辺には、登下校する子供達もたくさんいます。どうか、運転速度には、十分な注意を払っていただき安全な送迎を心がけて下さい。

9月から、二学期がスタートし、季節も夏から秋に向かっていきます。アトムっ子達の夏も終わり、また、散歩の季節がやってきます。色々な場所に散歩へ出かけ、秋をみつけながら、季節の移り変わりを楽しみたいと思います。

～お知らせ～

*9月から「山本知香」(ヤマモト 知香)さんが臨時職員として勤務します。

どうぞ、よろしく申し上げます。

*9月から10月にかけて、関西医療大学 保健看護学部の学生さんが、小児看護学について学ぶ為、アトムに保育実習に来ます。